



INICIA GESTIÓN EN ABM

Sistema judicial sólido, principal reto para la banca: Romano

El sistema financiero podría seguir como catalizador del desarrollo del país



NUEVO NAYARIT
ENVIADOS ESPECIALES

REDACCIÓN
economia@elfinanciero.com.mx

La industria bancaria enfrenta aún diferentes retos para crecer más, entre ellos, contar con un sistema judicial sólido, afirmó Emilio Romano, presidente entrante de la Asociación de Bancos de México (ABM).

Al recibir el mazo de mando, de parte de Julio Carranza quien estuvo al frente de la ABM durante dos años, Romano Mussali indicó que se enfocará en trabajar en tres temas al considerar que son un reto para la

industria bancaria de México, entre ellos poner en marcha tribunales especializados para lograr una aplicación expedita de la ley expedita.

En su primer mensaje como presidente en la 88 Convención Bancaria, Romano explicó que la banca mexicana está lista para enfrentar la incertidumbre, y es hoy un más que nunca un bastión de solidez y que pueden contribuir en la economía y en la mejora de vida de las personas.

“Estamos ante un momento decisivo en un entorno internacional complejo; la banca tiene que continuar siendo un ejemplo de innovación y desde aquí estamos listos para acompañar en grandes proyectos; la pregunta no es si México se convertirá en una economía desarrollada sino qué tan rápido lo será”.

Por ello, aseguró que un tema de la mayor importancia para lograr estos objetivos “es contar con un Poder Judicial que imparta justicia de manera imparcial, pronta y expedita”.

“Estaremos trabajando con los gobiernos federal y estatales, y demás actores involucrados para que dentro de la reforma judicial aprobada, hagamos realidad los tribunales especializados en materia financiera, así como para adecuar la legislación secundaria para reducir los tiempos en esta impartición de justicia”.

En ese tema, explicó que una mayor utilización de la mediación y el arbitraje ayudará, “pero nada sustituye la necesidad de contar con un Poder Judicial que proteja a los ahorradores y acreditados de la banca”.

CATALIZADOR DEL DESARROLLO

Para Romano, generar mayor certidumbre en materia jurídica es un elemento fundamental para prestar más y a menores tasas, “y especialmente para la expansión de nuestra economía y el bienestar de los mexicanos”.

Como nuevo presidente de la ABM, el banquero aseguró que trabajará con la industria para seguir consolidando el sistema financiero como un catalizador clave del desarrollo, “siendo ahora más que nunca un bastión de estabilidad y solidez para impulsar el crecimiento, la modernización y la inclusión en nuestro país”.

El nuevo comité que acompañará a Romano Mussali durante los próximos dos años, está conformado por Tomás Ehrenberg, que es el director general de Ve por Más;

Mauricio Naranjo, director general de Monex; Eduardo Osuna, director general de BBVA; Jorge Arce, director general de HSBC.

También estarán Manuel Romo, director general de Banamex; Felipe García Moreno, director general de JP Morgan, y Jorge del Castillo, director general de MUFG.

—Con información de Jeanette Leyva/Ana Martínez/Felipe Gazcón